

NUEVA ESPAÑA

III EPOCA - Núm. 53
Jueves, 15 de septiembre
de 1955

G. O. Benavente Rl. de Zamora
6 **1**

Cañonazos a la meta El trofeo de Ferias se quedó en "casa"

Suplemento de IMPERIO
dedicado a la Comarca
de BENAVENTE

Sesiones de la Permanente

En sesión de la Comisión Permanente fueron adoptados los siguientes acuerdos:

Autorizar a don Leoncio Anta Barrios para que pueda trasladar al número 45 de la calle de Obispo Rejas, la tienda de tejidos que actualmente tiene abierta en el número 12 de la calle de Eduardo Rodríguez.

Autorizar a don Germán González para que en el número 40 de la Avenida del General Primo de Rivera, pueda ejecutar diversas obras de reforma.

Autorizar a don Antonio Rosillo Salazar para que en su casa de la Plaza de San Martín pueda ejecutar obras consistentes en construcción de un edificio de nueva planta destinado a almacén.

Reconstruir un trozo de tubería de unos 15 metros en la Costanilla de San Juan del Reloj, de red de alcantarillado, que actualmente es de barro y será sustituido por otra de cemento para evitar inundaciones como la existente en la casa propiedad de don Benito Lena Rubio.

Aprobar las liquidaciones practicadas por expedientes de plusvalía a don Ponciano Carracedo Gómez y don Modesto Sánchez Rodríguez.

Facultar al señor administrador del Matadero Municipal para que de acuerdo con el señor Alcalde pueda proceder a la adquisición de cuatro pares de botas de goma para uso del personal del matadero.

Darse por enterada del escrito del señor jefe provincial de Sanidad, participando haber concedido veinte días de licencia al practicante de la Beneficencia Municipal, don Julio Alonso.

Conceder la licencia anual reglamentaria de treinta días al chófer del autocamión del Matadero, don José Cebrían Rodríguez.

Conceder la licencia anual reglamentaria de treinta días al matarife don Avelino de la Huerza González.

Conceder la licencia anual reglamentaria de treinta días al vigilante de Arbolitos interino don Ricardo Huerza San José.

Conceder la licencia anual reglamentaria de treinta días al peón de la Brigada de Obras don Toribio Casado Vega.

Conceder la licencia anual reglamentaria de treinta días al guardia municipal nocturno don Félix Cansaco Martínez.

Conceder la licencia anual reglamentaria de treinta días al guardia municipal diurno don Pedro Morais Seljas.

Conceder la licencia anual reglamentaria de treinta días a la auxiliar de Secretaría señorita Carmen Hidalgo Borbujo.

Conceder la licencia anual reglamentaria de treinta días al oficial primero de Secretaría don Patricio Cuñado Cordero.

Conceder en venta varias sepulturas del Cementerio Municipal.

Rebajar a partir de primero del año actual los conciertos que por el concepto de Usos y Consumos vienen satisfaciendo las tabernas y figones por haber quedado exento de este impuesto el vino común o de pasto.

Darse por enterada del oficio remitido por el Tribunal Contencioso, declarando caducado el recurso que seguía don Bienvenido García Fernández.

Autorizar a don Ceferino Alonso Calderón para que en su casa del Camino de San Antón pueda ejecutar diversas obras de reparación.

Autorizar a don Pablo Hernández Rodríguez para que en la casa propiedad de Herederos de Ana González, sita en la calle de Portugal, pueda reconstruir una pared que se encuentra ruinosas.

Autorizar a don Julián Juárez Rodríguez para que pueda proceder a la apertura de calicatas en la calle de Carbajés, para tratar de encontrar una fuga de agua que penetra en la bodega de su casa.

Conceder la licencia anual reglamentaria de 30 días al guardia municipal diurno don Secundino Martínez Colinas.

Conceder la licencia anual reglamentaria de diez días al obrero eventual de fontanería don Román Herrero Martínez.

Se aprobaron diversas cuentas y facturas presentadas al cobro.

En la sección de ruegos se formuló uno sobre la limpieza en las escuelas de las Eras de San Antón, prometiendo la Presidencia que sería debidamente atendido.

El Frente de Juventudes Su alcance y trascendencia

Por conocida nuestra Obra, excusa la necesidad de ser aireada, no sólo en lo que a realizaciones materiales se refiere (campamentos, marchas, competiciones culturales y deportivas, enseñanzas, etc.), sino en lo que políticamente representa su existencia y sus aportaciones al régimen en medio de los avatares y de las dificultades.

Bastan sólo unas simples consideraciones a título de llamamiento para aquellos que, de buena o mala fe, no han penetrado aún en la trascendencia y alcance de la obra encomendada al Frente de Juventudes por el Caudillo y su Gobierno.

La ley de 6 de diciembre de 1940 estructura al Frente de Juventudes, pero las Organizaciones Juveniles de la Falange arrancan del mismo 18 de julio de 1936; y su extensión y clara hoja de servicios a España nos releva de traer aquí la fría estadística. Basta recordar su presencia en las horas duras de nuestra Cruzada, alegrando y enardeciendo la retaguardia y hasta derrochando heroísmo—pese a sus pocos años—en los propios campos de batalla. Recuerde la presencia de la juventud española en Europa: con las armas en la mano, en la División Azul; con las armas de la diplomacia, en Alemania, en Italia y especialmente en el inolvidable Congreso de Juventudes celebrado en Viena, y en el que la Falange defendió—cuando estaban silenciosos tantos que después nos acusaron de anticatólicos—la concepción cristiana del hogar y la educación.

En la esfera nacional... ¡para qué vamos a recordarlo! Ahí están nuestros campamentos, nuestras academias, nuestros Colegios Mayores y Menores, nuestras residencias, nuestros cursos, nuestras marchas, nuestras instalaciones sanitarias, nuestros gimnasios, nuestras instalaciones deportivas, nuestros órganos de Prensa y Radio, nuestras competiciones, nuestros concursos profesionales, nuestra lucha contra el analfabetismo.

Como oficial instructor que ha permanecido en Benavente cuatro años, me considero con autoridad para dejar hechas estas afirmaciones. Por la colaboración que se me ha prestado, gracias, y por mi gestión, sin jactancia, considero que la etapa del servicio cumplido es motivo de satisfacción, pero la continuidad de nuestra línea de conducta es necesario que siga siendo inflexible, porque todavía nos quedan muchas etapas por caminar. Lo importante, camaradas—ya lo sabéis—, es la esperanza y el alma y el cuerpo puestos al servicio de nuestra Obra.

Que el Señor—que es la Suprema Generosidad—nos dé a todos buena andadura, agua fresca en el camino y un horizonte que no se nos nubla jamás.

JOSE REGUEIRA MARTINEZ
Mercado semanal

Al mercado semanal celebrado el jueves, día 8 de los corrientes, concurrieron las siguientes cabezas de ganado:

Caballerías mayores, 115; menores, 176; cerdos camperos, 82; lechones, 371; reses, 66; terneras, 3; lanaras, 645.

Los precios de las reses fueron de 11,50 a 27,75 pesetas kilo en vivo, buena venta; camperos, de 500 a 1.400 pesetas, venta regular; lechones, de 200 a 600 pesetas, venta regular; mulas de tres años, de 700 a 7.500 pesetas, buena venta; mulas quinceñas, de 500 a 2.300 pesetas, buena venta; asnal, de 150 a 1.200 pesetas.

Máquinas para trabajar la madera

Cepilladoras, Combinadas, Sierras, Taladros a motor y a brazo, etc.

VENLAS EN

FERRETERIA
"EL CANDADO"
Hijo de Desiderio Vidal
Ronda de la Feria, 2 al 10
ZAMORA
Facilidades de pago

MATERIAL ELÉCTRICO

Almacenes Roxcero
SANTA CLARA-2 ZAMORA

IMPERIO
REDACCION Y ADMINISTRACION:
José Antonio, 3.
Teléfono 1570 y 1576

Movimiento de población

MATRIMONIOS.—Demetrio Alfonso Llamas Ferrero con Jerónima Ferrero Boya.

CUBICHI

Las novilladas de Ferias

Día 8: Cinco novillos y una oreja

De la novillada del día "gordo" de nuestra feria poco bueno se puede decir. Peralta fue ovacionado y dió la vuelta al ruedo. La belleza y buena doma de sus jacas y su habilidad como jinete fueron lo mejor en la tarde torera. El torete, que se iba bien a la capa, no quiso nada con las jacas. Y Peralta, haciéndolo él todo, logró tres buenos pares de banderillas. Los rejonos de muerte tuvo que clavarlos a toro parado. Pie a tierra logró el descabello al primer intento. El caballero rejoneador hizo todo lo posible por agradar. Pero con toros así no hay nada que hacer.

En la lidia ordinaria, y no sabemos por qué, fue alterado el orden de actuación de los matadores. El sevillano Carlos Valdés, exceptuando su voluntad y valentía, poco bueno realizó. Aunque hay que anotar le tocó el peor lote de novillos. En su primero—el mayor de la tarde—sufrió un serio revólcon. Tuvo la suerte de lograr una es-

El Frente de Juventudes Su alcance y trascendencia

mo, nuestras Escuelas de espataces agrícolas, nuestras becas, nuestra Bolsa de Libro, nuestra Obra de Ayuda Juvenil. En una palabra, se atiende a la formación integral del hombre que constituye las nuevas generaciones de la Patria. Se da sustantividad y popularidad a la educación cultural y artística. Pero el gran servicio del Frente de Juventudes es mantener incólume la gran antorcha de la fe.

Todos sabemos el desierto de escepticismo y conveniencia que atravesamos en la postguerra mundial. Todos los españoles saben perfectamente que el Frente de Juventudes hizo que floreciera, no sólo en nuestras filas, sino en las del pueblo en general, la fe. Una fe que se ha mantenido firme en Dios, en el Caudillo, en España y en la Falange, y que está aún más afianzada que en 1936.

El Frente de Juventudes—muchos no han reparado en ello—es obra de todos los españoles de buena voluntad.

Frente de Juventudes—feliz expresión de Enrique Sotomayor—indica necesidad de que todos los jóvenes se unan en un mismo frente, en una misma doctrina y en razón de su misma juventud.

Si los egoísmos de clase, las circunstancias adversas, la falta de apoyo y la incomprensión no hubieran existido desde 1936 para acá, ya habríamos ganado la totalidad de la juventud española, y entonces no existiría ya ese encogimiento de hombros que muchos adoptan ante todo problema que se le plantea a la juventud.

Benavente sabe de realizaciones y también de incompreensiones respecto al Frente de Juventudes. ¡Para qué enumerar estas y otras! Haríamos interminables estas líneas.

Curro, en su primero, es ovacionado al torrear por verónicas. Se lo brinda a la primerísima vedette Carmen Esbrí. Buena faena, pisándole el terreno al burel. Redondos. Una serie de naturales y varios derechazos mirando a los tendidos. Estocada volcándose con guapeza que basta. Da la vuelta al anillo entre ovaciones y portando dos orejas.

En el que cierra plaza también oye aplausos al lancear con genio y figura y con el capote a la espalda. Brinda al respetable y es ovacionado en unos ayudados por alto. Enjareta una serie de ocho naturales rematados con el clásico de pecho. Curro está valiente y torero. Pero no tiene suerte con el pinchito. Dos estocadas tendidas y descabella al tercer intento. Es ovacionado.

Los hermanos Grón no tuvieron suerte con los palitroques. Fueron breves con el estoque y se volcaron como los buenos.

Una cosa que seguimos sin comprender: ¿Quién cambia los tercios? ¿El presidente o los toreros? Si es el presidente la primera autoridad—como creemos sea—, los toreros deben respetarla y esperar que él dé la señal para el cambio de tercio. Y si son los toreros los que lo ordenan porque sí, cualquier día nos vamos a encontrar con que a la salida del burel se va a exigir se dé el clarínazo anunciando la hora de matar... Y todos tan contentos, ¿eh?

En el último novillo, un torete estupendo, se lanzó al ruedo un espontáneo con su franeta. El bicho, en la primera arrancada, le empuñó por la cintura del pantalón y, después de darle una vuelta en redondo, lo dejó en paños menores... Y el chaval no sabía si atender a subirse los pantalones o al novillo. Y menos mal que éste ya no le quiso hacer caso. Porque si le atiza otro viaje, ¡Adán en el ruedo...!

Sanciones

Por el señor alcalde de esta ciudad se han impuesto las siguientes sanciones:

A Nicolás Morán, Ignacio Lera y Matías Fernández, 15 pesetas a cada uno por producir escándalo en la vía pública.

A José Campesino, Andrés Álvarez y Elisea Rodríguez, 10 pesetas a cada uno por convertir sus hijos a la plaza de España en una pista de carrera de bicicletas.

Dicen...

Que nos gustaría volver a ver la Compañía del maestro Cabrera si nos promete traer el mismo conjunto.

Que esperábamos otra cosa de la Compañía de Alberto Castillo. Hubo hasta estraperlistas improvisados que vendían las localidades en la calle... a más bajo precio.

¡El martes... Pilar López! ¡Gracias, Pilar! ¡Gracias, Empresa!

Y también dicen que el tiro al plato estuvo animadísimo, pero que este año era mal negocio. Hay que conformarse con la deportividad, pero el premio al triunfo siempre está bien, y en Benavente hay tiradores que bien se lo merecen.

Los motoristas, ruidosos y veloces, jugando la vida, como siempre, pero esta vez deportivamente, estuvieron en un momento, pero, al contrario de lo anteriormente dicho, aquí hubo más premios que participantes.

Hemos de recordar que cuando vean los ciclistas de la capital, no les pongamos la meta en el mismo cruce, sino en una de las carreteras generales y en las zonas ensanchadas. Una cosa es la piquilla y otra que deseemos ver a los atletas zamoranos bajo las ruedas de "un pescadero".

La organización es la base de la humanidad constituida, por eso debemos de hacer las carreras no en día de feria, sino de fiesta, sin cañicas atravesadas en la carretera, carros descargando mercancías y niños jugando a las cañicas en medio de la calzada.

La jinkana y las pruebas de atletismo, maravillosas, si la gente no tuviese la manía de meterse en las pistas improvisadas.

Nos quedamos con las ganas de ver a nuestras paisanas bailar. Brillaron por su ausencia. Estas féminas se hacen mucho de rogar. En castigo no las sacaremos en los "carreros".

Bueno, no crean que sólo sabemos de fútbol. También tenemos nuestros ases de baloncesto. Esto me empieza a gustar. Hay más deportes que dar patadas a un balón, y muchos lo ignoran.

De fuegos, cueñas, carreras de cintas, verbenas y baileitos estamos muy contentos, pero que los que van a tomar el chocolate después de estos últimos, que procuren cantar uno a uno, o lo más a dúo, pero nunca a coro.

Y conste que yo no me pierdo nunca ese festejo. Todavía tengo resco de la sandía del domingo.

C. E. L. V.

EN LA BRÉCHA

Perros, gatos y similares

¡Que gran cartillero el ariete Pinilla! Si en algunos de sus espeluznantes trallazos baja un poco el alza... ¡Adiós! Nos queda sin redes en las porterías.

Al final, nuestro alcalde hizo entrega del hermoso trofeo, donado por el Ayuntamiento, a Lolo, capitán del equipo. Y, cosa rara. Lolo, con el trofeo en alto, no nos pareció el caballo de copas, sino el as de bastos. Y éstos eran triunfos...

Bueno. Ya está bien, amigos del Atlético. Bastantes "berrieches" nos habéis hecho pasar vosotros en otras ocasiones. Ahora, paciencia, y a garfarr partidos y puntos fuera y en casa. Porque si a uno, como benaventano y por eso de la honrilla, le satisface vuestra derrota, en "Los Salados", como zamorano, y también por eso de la honrilla, le satisfaría aún más vuestro ascenso a Segunda. Palabra.

En el descanso tuvimos el gusto de conocer y saludar al señor Sevillano, presidente del Atlético y entusiasta aficionado. De su corta charla sacamos la conclusión de su interés por la amistad deportiva entre la capital y la provincia. Y sus deseos de lograr un equipo potente que pueda aspirar al ascenso. Así sea. Y ahí va una mano amiga.

El Atlético sacó tres porteros. Y encajaron seis goles. Uno, para el veterano Cobas; dos, para el semi-veterano Sardi, y tres, para el novato Carlos. Claro, al más nuevo le tocó pagar la quintada...

Diálogo captado a la salida del encuentro:

—Con este equipo se podía hacer un buen papel en el Campeonato Regional. ¿Verdad, Braulio?

—¡Un buen papel, Lucas? ¡Quita allá, hombre! Con ese equipo nos echan a los húngaros y nos los comemos cerdos...!

En Tercera se da menos fútbol que en Primero. Lógico. Pero los Terceros son Primeras en el reparto de "leñas, Menos lógico..."

IMPERIO
REDACCION Y ADMINISTRACION:
José Antonio, 3.
Teléfono 1570 y 1576

Movimiento de población

MATRIMONIOS.—Demetrio Alfonso Llamas Ferrero con Jerónima Ferrero Boya.

CUBICHI

tripleta, señores!) "tomatera" comiéndola a enlazar estupidamente con la media, y el dominio pasa a ser de los locales. Y anotamos un gran tiro de Serapio y otro de Lolo, que devuelve el palo. Cobas detiene un buen chapuzado de Pinilla. Y llega el primer gol en magnífica jugada de Lolo y Hernández. Y, la verdad, a partir del gol, algunos jugadores y broncos se ponen nerviosos y broncos en juego. Y juegan embullados y sin marcar a los contrarios. Y en la delantera—ni en la media—surge el jugador que sepa organizar el ataque y la defensa. El veloz juego de los "tomateros"—por esta vez lo eran—, con sus fintas y desmarques, reteniendo poco la pelota, raseándola y dirigiéndola con maestría, acaba embullando a los atléticos que, exceptuando a la defensa—en especial el izquierdo—no dan pie con bola. Y hasta el veloz Ceta—excesivamente individual—no acertó, en dos rápidas internadas, ni a centrar ni a tirar con peligro a puerta. Y llegan dos goles más que, Sardi (que había sustituido a Cobas), no logra parar a pesar de sus buenas intenciones por lograrlo. Y al finalizar el primer tiempo el Atlético (el de verdad) se retiró a la caseta bailando por un 3-0 rotundo y claro. El trofeo no se escaparía esta vez de casa.

En la continuación, y ya con un Atlético plagado de reservas, el juego decayó bastante. Pero ¡qué importaba ya! La primera parte nos había dejado ya tan buen gusto de boca—ante aquellas magníficas jugadas—, que ni con aceite ricino habría desaparecido. Y todavía se vieron cosas buenas a cargo del orce loto, y la hinchada vibró como nunca ante aquel juego trenzado y aquella victoria abultada. Llegaron tres golitos más (que sumaron la media docena). Los zamoranos lograron el de honor en un tiro largo de Zarrita, que Galocha no blocó y, Carnero, que venía lanzado marcó en propia puerta. Fue un regatillo... Carlos falló un penalty por esquinarlo demasiado. Fue otro regatillo...

Del Atlético—el de verdad, se entiende—nos agradaron Martínez (estupendo en el corte por alto y bajo) y Ceta (a pesar de su individualismo). La delantera estuvo demasiado desahogada y tiró poco y mal.

Alineación: Cobas; Marqués, Añelín, Martínez; Alberio, Namo; Ceta, Santiago, Merlo, Moreno y Cuesta.

Después, como queda dicho, hubo cambios, muchos cambios. El Atlético parecía una incubadora soltando pollos y más pollos. Hasta Lozano fue probado en sus filas. Este es un pollo "tomatero"...

Del C. D. Benavente, maravillosos—¡de Primera, amigos de Primera!—los leoneses que reforzaron el equipo. Algo desentrenados Lolo y Emilín, aunque realizaron cosas buenas y batallaron. Nerviosos Galocha, anotando en su haber una gran parada, y formidable la defensa—con mención de honor para Carnero y Sobrino—, cortando y sirviendo la pelota como los buenos.

Alineación: Galocha; Gildo (segundo tiempo, Juan), Carnero, Sobrino, Ricardo, Hernández; Lolo, Cheché, Pinilla, Serapio, Emilín.

COSAS DE MI COMPADRE

Satur y Carlos arbitraron con imparcialidad el encuentro. Y como "botón" de muestra está aquel penalty, en mano inofensiva y sin peligro, que Carlos pitó. «Pa» mi que el maño se olió que lo iban a fallar los atléticos, que si no...

¡Que gran cartillero el ariete Pinilla! Si en algunos de sus espeluznantes trallazos baja un poco el alza... ¡Adiós! Nos queda sin redes en las porterías.

Al final, nuestro alcalde hizo entrega del hermoso trofeo, donado por el Ayuntamiento, a Lolo, capitán del equipo. Y, cosa rara. Lolo, con el trofeo en alto, no nos pareció el caballo de copas, sino el as de bastos. Y éstos eran triunfos...

Bueno. Ya está bien, amigos del Atlético. Bastantes "berrieches" nos habéis hecho pasar vosotros en otras ocasiones. Ahora, paciencia, y a garfarr partidos y puntos fuera y en casa. Porque si a uno, como benaventano y por eso de la honrilla, le satisface vuestra derrota, en "Los Salados", como zamorano, y también por eso de la honrilla, le satisfaría aún más vuestro ascenso a Segunda. Palabra.

En el descanso tuvimos el gusto de conocer y saludar al señor Sevillano, presidente del Atlético y entusiasta aficionado. De su corta charla sacamos la conclusión de su interés por la amistad deportiva entre la capital y la provincia. Y sus deseos de lograr un equipo potente que pueda aspirar al ascenso. Así sea. Y ahí va una mano amiga.

El Atlético sacó tres porteros. Y encajaron seis goles. Uno, para el veterano Cobas; dos, para el semi-veterano Sardi, y tres, para el novato Carlos. Claro, al más nuevo le tocó pagar la quintada...

Diálogo captado a la salida del encuentro:

—Con este equipo se podía hacer un buen papel en el Campeonato Regional. ¿Verdad, Braulio?

—¡Un buen papel, Lucas? ¡Quita allá, hombre! Con ese equipo nos echan a los húngaros y nos los comemos cerdos...!

En Tercera se da menos fútbol que en Primero. Lógico. Pero los Terceros son Primeras en el reparto de "leñas, Menos lógico..."

Movimiento de población

MATRIMONIOS.—Demetrio Alfonso Llamas Ferrero con Jerónima Ferrero Boya.

CUBICHI

IMPERIO
REDACCION Y ADMINISTRACION:
José Antonio, 3.
Teléfono 1570 y 1576